

Tälerbus

Vorschau 2001

Mobilitätszentrale Pongau

Im Februar 2001 geht die Mobilitätszentrale Pongau als Herzstück eines Marketing- und ÖV-Netzwerkes am Bahnhof Bischofshofen in Betrieb. Im neuartigen und für Österreich einzigartigen Kundenzentrum, das gemeinsam mit den Kooperationspartnern ÖBB und PostBus betrieben wird, gehören neben ÖPNV-Produktentwicklung, Fahrplan- und Reiseinformation, Vermittlung von AutoTeilen-Fahrzeugen (3 Standorte werden im Pongau eingerichtet) bzw. Autovermietung, (Fahr-) Kartenverkauf und Reise- bzw. Mobilitätsberatung auch der Betrieb eines Reisebüros für ÖPNV-Reisen zu den angebotenen Dienstleistungen. Bis zum Frühjahr 2001 wird ein integriertes Reiseauskunfts- und Informationssystem entwickelt und umgesetzt, wobei hier erstmals verkehrsmittelübergreifende und wichtige touristische Daten (Unterkünfte, Veranstaltungen, Sehenswürdigkeiten, Ausflüge mit dem ÖPNV) verknüpft und über eine Internet-Plattform (www.mobilto.at, www.fahrplan-sbg.at) zur Verfügung stehen werden.

**Nähere Informationen erhält man bei der
Mobilitätszentrale Pongau GmbH, Wagrain Str. 1, A-5600 St. Johann**

ab Februar 2001:

Bahnhof A-5500 Bischofshofen, info@mobilto.at, Infotelefon: 0664/4530755.

Murau-Takt

Der Murau-Takt als bezirkswaites, ganzjähriges Projekt tritt Ende Mai in sein 2. Jahr ein. Derzeit wird an der Einbeziehung der Region Wölzertal gearbeitet.

Zwischen Unzmarkt und Murau werden zwischen 6 und 9 und zwischen 16 und 20 Uhr ergänzend zum Zweistundentakt zusätzliche Buskurse geführt. Eine Untersuchung soll zu einer verbesserten Abstimmung der Arbeitszeiten der zahlreichen Betriebe mit den Fahrzeiten dieser Busse führen. In der laufenden Wintersaison werden Wintersportgäste über die Bahn- und Busangebote informiert.

Region Neumarkt

Es sind Verbesserungen bei der Bedienung von Zeutschach, Kulm am Zirbitz und Mühlen geplant.

Landesausstellung Friesach

Zum Besuch der Landesausstellung in Friesach (28.4. - 28.10.2001) bieten die ÖBB österreichweit eine ermäßigte Kombi-Karte für Bahnfahrt plus Eintritt an. Friesach ist erreichbar mit den zweistündlichen Südbahn-Eilzügen, die alle in Neumarkt, Mariahof, Scheifling, Unzmarkt und Friesach halten, und mit einigen Schnellzügen.

Quelle:

Tälerbus - Vorschau 2001, www.taalerbus.at/aktuell/aktuell2.htm

